



Caritas
Pforzheim



Sozialmedizinische Nachsorge
Werner-Siemens-Straße 48
75173 Pforzheim

Nähere Auskünfte zum Stellenangebot
erhalten Sie hier:

Raffael Biscardi,
Fachbereichsleitung
Kinder, Jugend und Familie
(Telefon 07231/128-911)

Sozialmedizinische Nachsorge – Hilfe für Familien in Not

Ein Interdisziplinäres Team aus pädagogischem, medizinischem, pflegerischem und psychologischem Fachpersonal unterstützt Familien mit schwer erkrankten oder behinderten Kindern in der ersten Zeit nach dem Klinikaufenthalt und leistet wertvolle Hilfe beim Aufbau eines tragfähigen und dauerhaften Unterstützungssystems.

Zum **nächstmöglichen Zeitpunkt** haben wir eine Stelle mit einer

Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin (w/m/d)

in **Teil- oder Vollzeitbeschäftigung** (50%-100%) in **unbefristeter Anstellung** zu besetzen.

Die Schwerpunktaufgaben sind u.a.:

- Beratung und Unterstützung der Familien nach dem Aufenthalt in der Klinik
- Stabilisierung des Familiensystems durch aufsuchende Arbeit
- Aufbau eines Netzwerkes an Unterstützung, Pflege, Hilfe und Therapie
- Stärkung von Kind und Familie im häuslichen Bereich
- Anleitung der Beteiligten in pflegerischen Tätigkeiten
- Kooperation mit unterschiedlichen Akteuren wie Ärzten, Ämtern, Beratungsstellen, Therapeuten und Dienstleistern unterschiedlicher Art.

Ihr Profil:

- Staatl. Anerkennung als Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerin
- Fähigkeit, die Probleme von hoch belasteten Familien und deren schwer erkrankten Kindern zu verstehen und sie bei der Lösung zu unterstützen
- Flexibilität in der Arbeitszeiteinteilung
- Führerschein und ein eigener PKW sind erforderlich

Es erwartet Sie:

- Mitarbeit in einem interdisziplinär arbeitenden Team
- Möglichkeit, beim Aufbau dieses neuen Dienstes aktiv mitzuwirken
- Möglichkeit zur Fort- und Weiterbildung
- Mobiles Arbeiten
- Jobticket und JobRad
- Betriebliches Gesundheitsmanagement
- Tarifliche Vergütung nach den Arbeitsvertragsrichtlinien des Deutschen Caritasverbandes (AVR) mit betrieblicher Altersvorsorge

Gemäß dem Masernschutzgesetz ist für die Tätigkeit ein Nachweis über eine Immunität gegen Masern erforderlich.

Wir setzen uns für einen grenzachtenden Umgang nach innen und außen ein.

Sollten Sie sich von dieser interessanten Aufgabe angesprochen fühlen und unser christliches Menschenbild teilen, dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.

Bewerben Sie sich unter:

<https://jobs.caritas-pforzheim.de>

Oder senden Sie Ihre Bewerbung an:

Caritasverband e.V. Pforzheim
Blumenhof 6
75175 Pforzheim